

Raymond Academy

レイモンド学園だより No27

2010年1月7日

「聞きなさい。イスラエル。主は私たちの神。主はただひとりである。心を尽くし、精神を尽くし、力を尽くして、あなたの神、主を愛しなさい。私がきょう、あなたに命じるこれらのことばを、あなたの心に刻みなさい。これをあなたの子どもたちによく教え込みなさい。あなたが家にすわっているときも、道を歩くときも、寝るときも、起きるときも、これを唱えなさい。これをするしとしてあなたの手結びつけ、記章として額の上におきなさい。これをあなたの家の門柱と門に書きしるしなさい。」 申命記6：4～9

あ けましておめでとうございます。神様を讃えます！昨年も多くの方の愛と祈りに支えられ、神様に導かれ、豊かな一年を歩ませていただきました。驚きと感謝の連続でした。今年も「聞きなさい」と私たちに語ってくださる主に聞き、そのことばを心に刻み、主の知恵と知識に富ませていただきたいと思います。

昨年の私にとっての大きなテーマは高校3年生の進路決定でした。神様の支配と導きによって2人の生徒が希望に満ちた将来への道を示されています。

3月にはレイモンド学園で初の卒業式が執り行われる予定です。これまでも一步一步進むたびに神様の確かな御手の業とご臨在を感じました。今年もきっと新しい扉が開かれることでしょう。期待と希望でいっぱいの子と教師、一人ひとりの歩みが、みことばに導かれて確実に進んでゆけますようにお祈りでお支えください。

本年もよろしく願いいたします。

学園長 伊東美穂

【報告】

10月15日(木) Honor Roll Trip

お台場の「東京ジョイポリス」(屋内テーマパーク)へ行ってきました！スリル満点のアトラクションを楽しみました。



10月27日(火) ACEセミナー

東戸塚キリスト教会を会場に40名の方々が参加されました。ホームスクーラーやACEスクールの先生方、そして東戸塚教会の方々が、聖書に基づく教育や教師の資質についてともに学びました。

旭川でも同様のセミナーが開かれ、札幌・旭川から16名が参加され、大きな励ましと具体的な助けを神様からいただきました。



チアにつぼん主催の白馬セミナーに於いても分科会を受け持たせていただきました。沢山のホームスクーラーと出会い、更にACEホームスクーラーが増え広がろうとしています。

講演のパソコン用CDを販売しています。午前の基調講演、午後の2つの分科会のメッセージを聞くことが出来ます。ご希望の方はお申し込みください。



11月7日(土) 第2回 レイモンド学園祭

生徒たちの大きな成長を見ることが出来嬉しかったです。学園祭委員の積極的なリーダーシップにより、盛り上がった雰囲気準備が始まりました。生徒達も楽しんで準備期間と当日を過ごしました。今年もビンゴは好評でした！

11月13日(金) 健康診断

毎年恒例の西平先生による内科検診。校医のように生徒を優しく見つめてくださる先生に感謝します。「大きくなったなあ」「去年は気になったところが今年は大丈夫だ」などと、記録を見つつ、時間をかけて診察していただきます。

11月16日(月) プレ/小1 東戸塚消防署見学

具合が悪かったけど、どうしても行きたい！と病気を吹き飛ばして参加する生徒もいました。幼稚園を毎日楽しみにしてくれる小さいお友達は、毎日の朝礼で「大きいお友達がお勉強をちゃんとできるように」と祈ってくれます。この日も「一人も欠けないで参加できるように」と祈って楽しみにしていました。



11月27日(金) フィールド・トリップ

上野「国立科学博物館」に行ってきました。インフルエンザが流行る中、ヒヤヒヤしながら場所選びや準備をしてこの日を迎えました。星の数が足りて、行けるか？行けないか？…それもドキドキです。

12月11日(金) 2学期終業式/クリスマス会

今回、何人かの生徒が物凄い粘り強さと頑張りを見せてくれました。彼らのうちに神様の与えられた賜物の発揮と、神様の励ましによる成長を見せられ、とても感動しました。また、音楽の授業の成果を発表してくださり、素晴らしいコワイヤチャイムの演奏が披露されました。幼稚園のお友達による「3本の木」の劇は、本当に素晴らしかったです。生徒の力を発揮できるように指導して下さる教師・スタッフにも心から感謝します。



12月18日(金) 父母会(学びと交わり~Part I)

白馬セミナーで受けた講義を、是非教師・父兄で分かち合いたいと思い、初めての試みでビデオ講義での学びとディスカッションをしました。大変好評で、これからも続けていきたいと思っています。

子どもにとっての一番の教師はお父さんとお母さんです！次回の父母会は1月22日(金)夜7時からを予定しています。前回と同じように講演の録画を見てから、グループに分かれてディスカッションをする予定です。

【今月のテーマ】

11月 Appreciative (感謝する) : 神様と周りの人々の私に対する愛のゆえに感謝を表す。「すべての事について、感謝しなさい。これが、キリスト・イエスにあって神があなた方に望んでおられることです。」 I テサロニケ 5 : 18

12月 Attentive (注意深い) : 神様のみことばや人の言葉に心からの丁寧さと考慮を示すことによってその人が報いを受ける価値があることを実証する。「ですから、私たちは聞いたことを、ますますしっかり心に留めて、押し流されないようにしなければなりません。

【生徒の提出したレポートより掲載】

「感謝する」(小学生)

感謝するという意味は、神様と周りの人々の私に対する愛のゆえに、感謝を表すという意味です。

ぼくが感謝したいと思うことは、食べ物を毎日食べられること、着る物があること、勉強するための道具があること、神様が一緒にいてくれること、その他にもいっぱいあります。毎日毎日、僕の心は感謝でいっぱいです。だから、すべてを作ってください神様にお礼をしたいです。神様に、神様を信じる心をプレゼントしたいです。神様はきっとよろこんで下さると思います。これから、大きくなって死ぬまで、感謝と信じる心を持ち続けていこうと思います。

「Appreciative」(高校生)

Appreciative means feeling and showing that you are grateful for some thing and expressing thanks to God and others for the ways they have served you. It is normal to appreciate what God or our parents have done to us, so we should be appreciative to our friends and people around us. As I learned about this character trait I thought that, to be appreciative, we need to be able to think about other people's needs. Not only by saying "thank you" but also expressing appreciation is important.

As we show appreciation to God and others, it is important to know that "it is not good to show appreciation just for your good." Don't just do thing that would honor yourself, do things so that people can see Christ in you!

In Genesis 1:31 it says "And God saw every thing that he had made, and, behold, it was very good...."

God created every thing around us in 6 days and thought it was good. A hint to be appreciative is to be satisfied. If we can be satisfied we can appreciate with what we have, but if we are self-centered we think we are not fulfilled and want more, which will make us focus on worldly things and not to God. That is why I want to be more satisfied with what I have and thank God for what he has given me. I want to be able to be more appreciative to the people around me.

学園祭の感想文 (高校生)

今年の学園祭も、神様によって祝福された学園祭でした。
私にとって最後となってしまったけれど、昨年とは違い、自分の気持ちが学園祭にではなく神様に向けられ、また、高学年としてみんなに良いお手本になろうと、と

いうそんな思いで取り組みました。準備期間中は勉強と学園祭との準備で、両立の苦手な私にとって、とても良い訓練となりました。

私の中でとても強く印象に残ったことは、小学生の生徒たちが自ら率先して人手の足りないところを手伝う姿、また一人ひとりが意見を出し合い、それに対してしっかりと考えている姿でした。去年まではお互いに対立しあっていたのに、みんなで協力して作業している姿を見て、私はとても感動しました。

今年の学園祭のテーマは「Together」でした。私は、生徒だけでなく、保護者の方々もみんなでひとつに成れたように思えます。ステージの場面、場面を盛り上げたり、後片付けを一緒にやったりと、今年は沢山の優しさを感じることができました。

私は証を分かち合う機会を与えられ、自分のことについて証をしました。できるだけ自然体で、ありのままの自分を表したいという願いもあり、いつもと同じように分かち合いをしました。個人的にはもう少し練習するべきだった、と思っていましたが、学園祭が終わり多くの方々に、「証素晴らしかったよ」「素敵なお証をありがとう」など、励ましの言葉をかけていただきました。そのとき、私は自分でなく、私の内に住まわれる神様を証することが出来たように思えて、とても嬉しかったです。

今年も無事に学園祭が終わり、沢山の皆さまがレイモンド学園を知ってくださったということ、また、私たちが神様のご栄光のために用いられたということ、神様に感謝します。



【お知らせ、祈りのリクエスト】

- *ミゲル先生の2月以降の歩みのために。将来は大学進学を考えていますが、その前にもう一度4月に来日を考えています。
- *9月以降の外国人教師のために。グロリアさん（メキシコ）ディムさん（インド・ベッキー先生の後輩）が神様の御心を求めて祈っています。
- *3月に卒業する高校3年生の最終的な学びのために。そして進路の祝福のために（本城亜利架、高橋真菜）。
- *教師と生徒の健康が支えられ、主にある訓練や学びに集中できますように。
- *3月に行われるスーパーバイザーズ・トレーニングに問い合わせが寄せられています。神様の導きによって、これを必要とされている方々が参加され訓練を受けることが出来ますように。
- *ACEジャパンの働きが神様によって用いられますように。昨年10月27日に行われましたACEセミナーの講演CDを500円で販売しています。（パソコン再生用）どうぞご購入ください。
- *次回の父母会は1月22日（金）です。幸いな会になるようにお祈りください。教師、父兄共に神様からの指針と励ましが必要です。